Un jour, nous nous sommes dit: Pourquoi ne ferions-nous pas grayer tous ces dessins, de façon à les offrir, sous forme d'album, à nos fidèles abonnés?—Cela serait bien beau, il est vrai, et ce serait excellente façon de récompenser le dévouement de tous ces artistes de la plume et du crayon. Malheureusement, la dépense qu'il aurait fallu faire pour réaliser cette idée, aurait été très considérable, et hors de toute proportion avec nos modestes ressources.

Il faut donc nous contenter de dire "merci" à ces personnes qui ont travaillé pour notre œuvre.....

Mais, notre œuvre, c'est avant tout celle de saint Antoine; et saint Antoine, lui, ne manque pas des moyens de prouver sa reconnaissance....

Eh bien, voilà! Nous prions instamment notre grand Saint de payer lui-même notre dette, de la façon qu'il voudra..... Saint Antoine paye toujours dans les hauts prix, plus encore que les gouvernements.....

Tous nos abonnés, satisfaits de voir leur cher MESSAGER revêtu d'un certain cachet ar istique, voudront s'unir à nous pour prier saint Antoine de bénir ces pieux artistes qui ont consacré leurs talents à l'honorer!

LIVRES ET JOURNAUX MAUVAIS

Il est fort louable d'appartenir à la Congrégation de la Sainte-Vierge, d'être du Tiers Ordre, de la Sainte-Famille, de la Pieuse Union, de l'Apostolat de la Prière, etc., et certes nous engageons fortement nos lecteurs à s'agréger à ces pieuses associations.

Mais il faudrait pourtant remplir aussi, et bien exactement, tous ses devoirs d'état. Parents chrétiens, il faudrait pourtant veiller à l'éducation de

vos enfants en tout et partout.

Vous savez l'influence pernicieuse des mauvaises "compagnies," et, pour rien au n-onde, vous ne permettriez à vos enfants de fréquenter de mauvais.